



Ce vendredi 12 novembre, nous avons vécu notre troisième journée couleur de l'année : la journée MARRON. C'était aussi l'anniversaire de CALIE et NOE. Ils ont eu 4 ans ! JOYEUX ANNIVERSAIRE, CALIE ET NOE !

Répartis en 3 groupes, nous avons fait 3 ateliers autour du 3^{ème} conte de l'année, Le Petit Bonhomme en Pain d'Épices :



1. Charlotte nous a lu l'histoire du Petit Bonhomme en Pain d'Épices puis nous avons remis les événements dans l'ordre :
 - 1) **La fermière** cuisine un **Bonhomme en Pain d'Épices**
 - 2) Le Bonhomme en Pain d'Épices s'échappe du four puis s'enfuit par la fenêtre
 - 3) **La fermière et son mari le fermier** courent après le Bonhomme en Pain d'Épices
 - 4) **La vache** court après le Bonhomme en Pain d'Épices
 - 5) **Le cheval** court après le Bonhomme en Pain d'Épices
 - 6) **Le cochon** court après le Bonhomme en Pain d'Épices
 - 7) **Le renard** aide le Bonhomme en Pain d'Épices à traverser la rivière. Il le fait monter sur sa tête puis sur son museau. Le renard croque le Bonhomme en Pain d'Épices. Le renard est très rusé, ça veut dire qu'il est malin.



2. Avec Claudette, nous avons dessiné notre petit bonhomme en pain d'épices en respectant bien les consignes : 2 yeux marron, un nez vert, une bouche rouge, trois boutons jaunes et le contour avec des petits points noirs. Dans l'après-midi, les CM ont décrit le Bonhomme en anglais tandis que les PS / MS ont découpé leur bonhomme.



3. En autonomie, nous avons joué au jeu du Memory des personnages de l'histoire.

Nous avons aussi regardé le dessin animé du Petit Bonhomme en Pain d'Épices : <https://www.youtube.com/watch?v=OxA1rm5iGfc> Les grands l'ont même regardé en anglais !

Après la récréation du matin, répartis en 6 groupes de la PS au CM2, nous avons fait une course en ligne intitulée « A la poursuite des Pains d'Épices » Dans chaque groupe, il y avait plusieurs « personnages » : un petit bonhomme en pain d'épices, un fermier, une vache, un cheval et un cochon. Chaque « personnage », sauf le cochon, avait une queue. Le but était d'attraper la queue du « personnage » devant soi. Certains arrivaient même à doubler et à attraper plusieurs queues !

Nous avons fait une photo de chaque classe puis de tous les enfants de l'école :



Cet après-midi, après la récréation, nous avons mangé le pain d'épices préparé par les élèves de la classe d'Angéline.

Nous avons fêté les anniversaires du mois de NOVEMBRE : Emma (3 ans), Calie (4 ans), Noé (4 ans), Juliette (4 ans), Léonie (5 ans), Maxence (8 ans), Jeanne (8 ans) et Charlotte (26 ans). JOYEUX ANNIVERSAIRE, EMMA, CALIE, NOE, JULIETTE, LEONIE, MAXENCE, JEANNE & CHARLOTTE !!!

